
RIUNIONE ASSEMBLEA DEI SINDACI
AMBITO DISTRETTUALE N. 3 – BRESCIA EST

Via Matteotti 9 Castenedolo  Tel (030) 2794095 - Fax (030) 2595155 - E-mail: info@pdzbsest.it
Seduta n. 8 – Verbale n.8 del 05/7/2018

L’anno 2018, il giorno giovedì 05 del mese di luglio, alle ore 17,30 si è riunita, presso la sala
Polivalente del Comune di Castenedolo – Via Matteotti, 9  Castenedolo - l’Assemblea dell’Azienda
Speciale Consortile per i Servizi alla Persona, congiuntamente all’Assemblea dei Sindaci
dell’Ambito distrettuale n. 3 Brescia Est, prevista dall’art. 12.2 dell’accordo di programma per
l’attuazione del Piano di Zona dell’Ambito distrettuale n. 3 Brescia Est, regolarmente convocate
dalla Presidente, Sig.ra Alessandra Romagnoli, per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;
2. Incontro  informativo  con  rappresentanti  dell’ordine  dei  commercialisti  di  Brescia

relativamente ai servizi offerti dall’organismo di mediazione e dall’organismo di
composizione della crisi;

3.    Informativa sull’andamento della gestione 2018: eventuali deliberazioni conseguenti;
4.    Ristorazione scolastica e domiciliare in forma associata dei comuni con scadenza della gara

a giugno 2019: confronto;
5.    SAP: aggiornamenti ed eventuali deliberazioni conseguenti;
6.    Varie ed eventuali.

Sono presenti i seguenti rappresentanti delle Amministrazioni comunali:

COMUNE SINDACO ASSESSORE

Azzano Mella

Borgosatollo Elisa Chiaf

Botticino Annamaria Lonati

Capriano del Colle Edoardo Spagnoli

Castenedolo Emilio Scaroni

Flero Pietro Alberti

Mazzano Alessandra Romagnoli

Montirone Massimo Stanga

Nuvolento Stefano Tonni

Nuvolera Daniela Piccinelli

Poncarale Antonio Zampedri

Rezzato Silvana Archetti

S. Zeno Naviglio Marco Ferretti

Comuni dell’Ambito 13 – Comuni rappresentati: 12



Sono inoltre presenti:

1. Dott. Frisoni Giuseppe                             Vice  Presidente del Consiglio di Amministrazione
2. Dott. Linetti Angelo                                 Direttore dell’Azienda Speciale Consortile

Presiede la seduta la Presidente Alessandra Romagnoli che dà mandato al Direttore di verbalizzare
l’incontro.

1. Lettura e approvazione dei verbali delle sedute precedenti

Il verbale della precedente riunione, già fatto pervenire e dopo averne condiviso le integrazioni,
viene approvato senza ulteriori richieste di modifiche o integrazioni.

2. Incontro informativo con rappresentanti dell’ordine dei commercialisti di Brescia
relativamente ai servizi offerti dall’organismo di mediazione e dall’organismo di
composizione della crisi;

La Presidente dell’Assemblea introduce i rappresentanti dell’ordine dei commercialisti di Brescia.
Gli stessi illustrano i servizi offerti dall’organismo di mediazione e di composizione della crisi
come da documentazione allegata a far parte integrante e sostanziale del presente verbale.
L’incontro si conclude offrendo la disponibilità ai Comuni interessati a stipulare protocolli per la
promozione del servizio. Ogni Comune, se interessato, potrà contattare  l’ordine ai recapiti riportati
nella documentazione distribuita a tutti.

3. Informativa sull’andamento della gestione 2018: eventuali deliberazioni conseguenti

Il Direttore, con il supporto della consulente Dott.ssa Tommasi, illustra il documento relativo
all’andamento di gestione previsto per il 2018, allegato come parte integrante e sostanziale al
presente verbale. Precisa che tale andamento è stato costruito sull’accertato fino al 31/5/2018 e sul
previsionale dal 1/6/18 al 31/12/18. Dopo i chiarimenti e le precisazioni necessarie l’Assemblea
prende atto del risultato previsionale positivo dell’andamento di gestione per l’anno 2018.

4. Ristorazione scolastica e domiciliare in forma associata dei comuni con scadenza della
gara a giugno   2019: confronto;

La Presidente ricorda che è pervenuta all’Azienda la richiesta da parte del comune di Castenedolo
di gestione in forma associata della ristorazione scolastica e domiciliare. Si chiede pertanto se altri
comuni possano essere interessati sottolineando che:
 - l’Azienda non ha come mission quella di essere centrale di committenza per i Comuni; qualora si
decidesse di andare in questa direzione diventerebbe indispensabile dotarla delle risorse necessarie:
- Se anche altri Comuni aderiranno alla richiesta di Castenedolo, l’Azienda farà da Cuc sulla
ristorazione, avviando un bando che dovrà scadere fra cinque anni, in modo da allinearsi alla
scadenza con gli altri Comuni. A quel punto (nel 2023) sarà possibile valutare quale tipo di gara
espletare.



5. SAP: aggiornamenti ed eventuali deliberazioni conseguenti

La Presidente, unitamente al Vice Presidente dell’Assemblea, riferiscono dell’incontro tenutosi in
Regione  in  merito  al  punto  in  discussione.  Riportano  di  aver  argomentato,  come  già  nella  lettera
precedentemente inviata, le motivazioni che portavano l’Ambito a mettere in discussione la scelta di
individuare un Comune capofila per quanto riguardava i servizi abitativi pubblici. Gli interlocutori
di  Regione  Lombardia  si  sono  riservati  una  riflessione  in  merito  a  quanto  esposto,  e  si  sono
impegnati a comunicare la loro risposta entro la fine del mese. Si decide quindi di aspettare tale
risposta.

6. Varie ed eventuali

· Il  Direttore ricorda  che,  a fronte della presenza di tutti  i  Comuni dell'Ambito territoriale 3
Brescia Est all'interno del censimento geolocalizzato, gli stessi si sono impegnati, all’interno
del progetto Mind the Gap, a mantenere attività di controllo e vigilanza con risorse proprie,
garantendo come previsto il flusso comunicativo con Regione ad integrazione di quanto già
censito. IL Direttore pertanto sollecita gli amministratori a verificare che tale attività venga
portata avanti, così come previsto nel progetto.

· Il Direttore ricorda la necessità di individuare un capannone o simili per l’attuazione del
progetto proposto dalla Coop. Il Gabbiano, dove lavorare con i soggetti disabili per produrre
manufatti secondo la richiesta delle aziende del territorio che la cooperativa ha già
contattato; per questo motivo si chiede agli amministratori se siano a conoscenza di ambienti
idonei attualmente non utilizzati e se si possano fra portavoce di questo progetto.

La Presidente dell’Assemblea, non essendoci più nulla da discutere, dichiara chiusa la seduta alle
ore 19,30

      La Presidente                                                                  Segretario verbalizzatore
(Alessandra Romagnoli)                                                                   (Angelo Linetti)


